



Cuernavaca Mor; a 16 de agosto del 2017

COMUNICADO_002_013

El Ayuntamiento de Cuernavaca informa a la población que este día se instaló una mesa de trabajo y comunicación permanente con ayudantes municipales, enfocada al tema de contaminación de agua, con el objetivo de brindarles toda la información necesaria y, a su vez, la transmitan en sus respectivas comunidades.

Por instrucción del alcalde, Cuauhtémoc Blanco Bravo, el Secretario Técnico de la Presidencia, José Manuel Sanz Rivera encabezó la reunión con las autoridades auxiliares, en la que se dieron pormenores de la atención que brinda el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Cuernavaca (SAPAC).

El Secretario Técnico exhortó a los ayudantes municipales a evitar la politización del tema y sobre todo explicar en las colonias con información veraz lo que el gobierno municipal ha realizado en torno a este tema.

El SAPAC ha garantizado a la población el suministro de agua y el Ayuntamiento estará atento a los resultados de laboratorio que determinen si existe algún grado de contaminación.

En esta reunión participaron también el director del organismo operador de agua potable, José Pérez Torres, el secretario General del Ayuntamiento, Samuel Sotelo Salgado y el director de Protección Civil, Fernando Manrique Rivas.